

P-B-5 Helene Abdinghoff

Tagesordnungspunkt: 0.P-B – Wahl des Bildungsteams

ich bin Helene und seit ziemlich genau zwei Jahren Teil der Grünen Jugend. In dieser Zeit habe ich einiges erlebt, viel gelernt und durfte auch schon ein paar Ämter übernehmen. Nur zwei Monate nachdem ich Teil der Grünen Jugend Lünen wurde war ich auch schon Sprecherin. Danach bin ich dann Koordinierende des Arbeitskreises Europa und Globales und des Fachforums Globales und Europa geworden. Später wurde ich dann auch noch Beisitzerin des Grüne Jugend Ruhr Vorstandes.

In all diesen Ämtern habe ich die Planung der Bildungsarbeit, die Ausarbeitung von Workshops und Seminaren am liebsten gemacht. Mit dem Fachforum haben wir dieses Jahr im Februar ein ziemlich interessantes Seminar mit dem Titel „Europakonferenz: Europas Zukunft anders machen“ organisiert und gerade erst haben wir mit dem Ruhrvorstand die wahrscheinlich größte Bezirksmitgliederversammlung der Grünen Jugend Ruhr geplant, auf der Bildung großgeschrieben wurde.

In jeder Jugendorganisation ist Bildung elementar um faire Diskussionen zu führen. Dabei ist zu beachten, dass jede einzelne Person eine andere Größe und Ausprägung von Wissen hat. Deswegen können wir uns gegenseitig helfen und Wissen teilen, damit wir zumindest bei Grüne Jugend Themen alle auf einem ähnlichen Stand sind, denn nur so können wir auch außerhalb der grünen Blase Diskussionen für unsere Jugendorganisation und für unsere Einstellungen führen, um andere Menschen von Grünen Ideen zu begeistern. Vorallem in unserer momentanen Situation, in der wir viele neue Mitglieder dazu bekommen haben, ist es so wichtig wie noch nie ein gutes Neumitgliederkonzept zu erstellen und damit die Niederschwelligkeit unserer Organisation zu erhalten. Nur so können wir dafür sorgen, dass wir alle an einem Strang ziehen und trotzdem in zahlreichen Diskussionen die Diversität zu erhalten. Die Grüne Jugend ist für ausgeprägtes Wissen und die Diskussionskultur bekannt und ich möchte dazu beitragen, dass wir diese Eigenschaften beibehalten.

Für mich gibt es nichts wichtigeres als Bildungsarbeit und deswegen möchte ich ein Teil davon sein und dafür sorgen, dass Bildung niederschwellig und leicht zugänglich bleibt, damit wir alle daran Teil haben können.



Alter: 19

Wohnort: D\ "usseldorf

**Ich bin Frau, Inter
oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):** ja